

## Veranstaltung vom LandFrauenverein im Oktober Abenteuer Antarktis

Am 14.10.2020 hat die erste Veranstaltung nach der langen Sommerpause stattgefunden. Auf Grund der aktuellen Situation wurde die Teilnehmerzahl beschränkt. In dem großen Saal im Sportpark Empelde trafen sich 44 LandFrauen, unter Einhaltung der vorgeschriebenen Abstands und Hygiene Maßnahmen, zum gemeinsamen „Abendbrot“. Der Referent des Abends, Herr Sven Achtermann hielt einen faszinierenden Reisebericht über die Antarktis. Die Vorsitzende Ulrike Wissel-Baumgarte eröffnete die Versammlung und verlas, zur Lage passend, ein „Corona Gedicht“. Nach Bekanntgabe einiger Programmpunkte begann Herr Achtermann mit seinem Bildervortrag. Er hatte das Abgelegenste und Eisigste Gebiet der Welt (immer 45 Grad minus und mehr) schon mehrmals bereist. Sein Bericht mit den Landschafts und Tier Fotos war sehr eindrucksvoll und seine Erlebnisse unglaublich spannend. Eine Gruppe von erfahrenen Experten begleitete die Passagiere. Die Reise startete von der Südspitze Argentiniens aus mit dem Schiff durch die Drake Passage. Dieser Seeweg gilt als der gefährlichste der Welt. Die Überfahrt dauert etwa 2 Tage. Die extremen Wetterverhältnisse dort, wie eisige Stürme und meterhohe Wellen können den Zeitplan oft verschieben. Doch der Zauber beginnt bei der Ankunft, beim Anblick der gigantisch hohen Eisberge und unendlich weiten Eisflächen. Eine atemberaubende Landschaft mit einer ungewöhnlichen Tierwelt. Ob riesige Vögel, unzählige Pinguine, Robben oder Wale. Dieses einzigartige Gebiet wird zur Erhaltung durch den Antarktis Vertrag geschützt und ist ausschließlich friedlicher Nutzung und Forschung vorbehalten. Doch der Fortbestand der Antarktis in seinem Ursprung ist durch den Klimawandel (Erderwärmung, industrielle Verschmutzung der Meere und durch Tourismus), gefährdet. Trotz dieser deprimierenden Tatsache waren die Zuhörer begeistert von dem Vortrag. I. Felske bedankte sich im Namen aller LandFrauen bei Herrn Achtermann und sprach aus was wohl viele gedacht haben: Ein einzigartiges Gebiet, aber eben doch nicht der Ort wo man Urlaub machen möchte. Es war eine gelungene Versammlung, den Teilnehmern hat er gefallen und alle hoffen auf ein baldiges „ursprüngliches“ Treffen.